

## Qui est réellement Poutine ?

Benjamin LISAN, 24/11/2022

Billet d'humeur.

J'ai du mal à faire comprendre aux pro-Poutine (européens, africains...) qui est réellement Poutine, qui ne le voient tantôt que comme :

- 1) un homme fort, qui défend les hommes forts, aux valeurs guerrières, face aux "mous" décadents occidentaux,
- 2) un défenseur des valeurs morales "chrétiennes", face aux valeurs dégénérées de l'Occident (société matérialiste consumériste défendant la "corruption des mœurs", dont la défense de l'avortement, de l'homosexualité, ... Qui serait dans la perte de sens, de spiritualité etc.).

Ma réponse et mon argumentaire :

Tout "salaud" a aussi ses "valeurs morales", peut tromper les gens avec leurs soi-disant valeurs morales fortes. Hitler et les nazis, eux-aussi, se battaient contre la "décadence des mœurs".

Par exemple, les pro-Poutine qui sont incapables de comprendre que Poutine est :

- 1) un être humain d'une dureté de pierre exceptionnelle, insensible, psychopathe, capable d'envoyer des millions de Russes au casse-pipe, sans aucun état d'âme, pour une question de grandeur de la Russie, pour sa propre grandeur,
- 2) qui ment tout le temps, étant constamment manipulateur et déloyal, en qui l'on ne peut jamais faire confiance,
- 3) qui ne comprend que les rapports de force,
- 4) un être cynique, sans scrupule et surtout un très grand et dangereux criminel, dangereux pour la paix dans le monde,
- 5) qui ne voudra jamais reculer ou perdre la face et donc capable des pires extrémités et d'utiliser tous les moyens, même les pires, pour gagner.
- 6) qui est dans la haine et la revanche permanentes.
- 7) à cause de sa haine (de son insatisfaction ontologique), il sera de plus en plus dans l'extrémisme, la fuite en avant, la surenchère perpétuelle, commettant sans cesse des actes de plus en plus grave. Pour ne pas perdre, il va commettre le pire. Sa fuite en avant guerrière va très mal se terminer pour le monde entier, pour la Russie, l'Occident, l'Afrique...

Ce que j'expliquais, ce soir, à un pro-Poutine qui est toujours dans l'aveuglement face à Poutine et sa propagande :

Quand arriveras-tu à comprendre que :

- 1) Poutine est un salaud, un grand criminel, depuis très longtemps. Qu'il passe son temps à mentir et à manipuler. Qu'il est dans la haine et la revanche perpétuelle, qui a focalisé obsessionnellement sa haine sur les USA, son ennemi, et l'Occident. C'est un type qui ne supporte pas la contradiction et tous ceux qui s'opposent à lui (ici les USA) et qui veut les écraser et les réduire au silence.

- 2) le régime russe actuel est "fasciste".

Qu'en pensez-vous ?